

INTERNACIONAL

Ecopetrol desmiente compra de Monómeros: «No se está haciendo esa gestión»

El comunicado de la empresa surge luego de que el embajador de Colombia en Venezuela, Armando Benedetti, se refiriera a Monómeros como la empresa a la que el Gobierno colombiano debe apostarle

Por Redacción El Pitazo - 24 marzo, 2023 4:21 pm

36



Ecopetrol desmintió la información en un comunicado | Foto: referencial

Tiempo de lectura: 1 min.

Caracas.- La empresa **Ecopetrol** de Colombia aclaró este viernes, 24 de marzo, que **no tiene previsto** hacer gestiones para la **compra de Monómeros** Colombo Venezolano.

Monómeros actualmente produce **fertilizantes**; **produce y comercializa químicos industriales e insumos** químicos para el sector agrario.

«Este emisor cuyo actuar se enmarca en el Plan 2040 y el plan de negocios anunciado al mercado, no ha adelantado conversaciones respecto a posibles transacciones que involucren a esta compañía», dijo **Ecopetrol** en un comunicado que compartió a través de su cuenta en Twitter.



 **Ecopetrol** 
@ECOPETROL_SA · [Seguir](#)

#InformaciónRelevante  para nuestra comunidad sobre la eventual compra de la empresa Monómeros Colombo Venezolanos S.A. 



Ecopetrol S.A. [BVC: ECOPETROL; NYSE: EC] informa que, en relación con pronunciamientos realizados a través de algunos medios sobre una eventual adquisición por parte de Ecopetrol de la empresa Monómeros Colombo Venezolanos S.A., este Emisor, cuyo actuar se enmarca en la Estrategia 2040 y el plan de negocios anunciado al mercado, no ha adelantado conversaciones respecto a posibles transacciones que involucren a esta compañía.

2:47 p. m. · 24 mar. 2023 

 143  Responder  Compartir

[Leer 6 respuestas](#)

El pronunciamiento de la empresa surge luego de que el embajador de Colombia en Venezuela, [Armando Benedetti](#), se refiriera a Monómeros como la empresa a la que el Gobierno colombiano debe apostarle, para adquirirla.

«Creo que puede costar más de 300 millones de dólares con toda la inversión que se le ha hecho (...) y sí, nosotros queremos comprarla, pero quien debe comprarla es [Ecopetrol](#). Estamos esperando que se designe el presidente de [Ecopetrol](#), porque esa empresa bien llevada puede ser muchísimo más rentable que la misma [Ecopetrol](#)», dijo el embajador en la Macrorrueda de regiones realizada en Barranquilla.

[Ecopetrol](#) cambiará de directiva en los próximos días. El actual presidente de la compañía, Felipe Bayón, dejará su cargo el 31 de marzo, detalló el portal [Bluradio](#).

TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR

- [Monómeros | Llega a Colombia el primer barco con urea enviado desde Venezuela](#)
- [Monómeros | ¿Quiénes son los extrabajadores señalados por Tarek El Aissami?](#)

Miles de venezolanos en las zonas más desconectadas de nuestro país visitan diariamente **El Pitazo** para conseguir información indispensable en su día a día. Para muchos de ellos somos la única fuente de noticias verificadas y libres de parcialidades políticas.

Sostener la operación de este medio de comunicación independiente es cada vez más caro y difícil. Por eso creamos un programa de membresías: No cobramos por informar, pero apostamos porque los lectores vean el valor de nuestro trabajo y contribuyan con un aporte económico que es cada vez más necesario.

Forma parte de la comunidad de Superaliados o da un aporte único.

Asegura la existencia de El Pitazo con una contribución monetaria que se ajuste a tus posibilidades.

HAZTE SUPERALIADO/A

Es completamente seguro y solo toma 1 minuto.



ETIQUETAS Armando Benedetti Colombia Monómeros Venezolanos S.A.



0 Comments

Sort by Oldest ▾



Add a comment...

Facebook Comments plugin

Artículos relacionados



Rusia e Irán mantienen altas exportaciones de petróleo a pesar de las sanciones



Embajador Armando Benedetti asegura que **Ecopetrol** comprará a Monómeros



TSJ declara procedente el enjuiciamiento del diputado Hugbel Roa



El Pitazo

Contáctanos

¿Quieres ser aliado?

aliados@elpitazo.net

